



Procès verbal

Conseil exécutif 2025-2026

L'Association générale étudiante de droit de l'Université de Sherbrooke

Rencontre #2 - ordinaire - Session d'Été 2025

6 mai 2025 à 16h00

Université de Sherbrooke - Local A9-146-2

Présences :

Frédérique Wallis - Présidence
Laurence Lascelle - Responsable aux affaires sociales et sportives
Julien Boulianne - Trésorerie
Romy Sasseville - Communications
Jacob Tanguay - Vice-présidence exécutive
Alexandre Taschereau - Affaires professionnelles
Élodie Roncière - Environnement et condition étudiante
Maëlle Lacroix - Affaires académiques
Raphaël Gariépy - Affaires externes

Observateurs :

Maxim Dupont Bilodeau - Communications à l'automne
Henri Curry - Environnement et condition étudiante à l'automne
James-William Caron - Coordonnateur du Comité Finissant (2024-25)

1. Ouverture de la rencontre

Frédérique Wallis déclare le début de la rencontre à 16h04.

2. Désignation du secrétariat

Romy : secrétariat

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Romy propose une modification : point 7 au début

Julien appui

Unanimité

Ordre du jour adopté

4. Déclaration de conflit d'intérêts

Aucun.

5. Vérification et adoption du procès-verbal

[CE1_ODJ_E25_2025-04-30](#)

Laurence Lascelle propose l'adoption du PV.

Romy Sasseville appuie.

6. Rapports des personnes dirigeantes

6.1. Présidence

Fredérique mentionne qu'il faut séparer les comités de la VP-Première. Élodie Roncière se propose pour Comité Diversité, Jacob Tanguay pour Comité Accès à la justice, Romy Sasseville pour Comité Casino et Maëlle Lacroix se propose pour PRD.

Julien Boulianne propose que Romy Sasseville soit sur le comité Casino

Élodie Roncière appuie

AU

Élodie Roncière propose que Jacob Tanguay soit sur le CAJ

Laurence Lascelle appuie

AU

Romy Sasseville propose Élodie Roncière soit sur le Comité diversité

Jacob Tanguay appuie

AU

Julien Boulianne propose que Maëlle Lacroix soit sur le comité PRD

Élodie Roncière appuie.

AU

Josée Chartier invite Alexandre Taschereau, Clémence Lamer et Frédérique Wallis au cocktail de l'ADDUS le 5 juin 2025.

Frédérique mentionne une rencontre avec Julien, Jacob et JC. Un que les contrats de plus de 500\$, doivent passer en CA.

6.2. Vice-présidence

Jacob a fait la demande annuelle, il n'a rien reçu.

Il a fini de rédiger la loi sur les données personnelles.

Commenté [1]: au REQ?

6.3. Trésorerie

Julien explique que Jacob a fini de faire le REQ donc Desjardins a été appelé. Lui et Laurence Lascelle devraient avoir accès au compte bancaire d'ici la fin de la semaine. L'accès pour les autres membres sera octroyé sous peu.

Julien explique que le CAJ et l'AED ont fait une activité ensemble et ils ont dépassé leur budget. La demande de remboursement dépasse de 1.56\$ pour AEND et CAJ dépasse 46\$.

Jacob propose de couper ces montants pour le budget de ces comités l'année prochaine, mais Julien exprime que puisque ce sont de nouveaux coordonnateurs, ce ne serait peut-être pas égal.

Julien propose qu'on octroie le montant de 1.56\$ à l'AEND et 46.65\$ pour le CAJ

Romy Sasseville appuie

AU

Julien Boulianne parle du tournoi de golf de l'AGED. Il a sélectionné Frédérique Wallis et Maëlle Lacroix en tant que membres du CE. Les membres de l'AGED seront Nicolas Girard-Bissonnette et Émile Perreault.

Jacob Tanguay mentionne que d'inviter une diversité de carrière en droit pourrait-être intéressant

6.4. Responsable aux premières années

Pas encore en poste.

6.5. Responsable aux affaires externes

Raphaël explique qu'il a reçu hier son cahier de transition.

Le comité SimOnu va potentiellement changer la personne responsable du financement.

Il a aussi parlé avec Jacob pour sortir de la FEUS.

Laurence demande si Raphaël avait communiqué avec la FEUS pour la commandite pour les intégrations. Raphaël explique qu'il a été ajouté hier à la conversation avec la FEUS, donc il n'a pas eu le temps de le faire.

6.6. Responsables aux communications

Romy Sasseville mentionne qu'elle a commencé à faire le Canva pour la publication du compte Facebook du groupe de 1e année, donc on peut commencer à le regarder et y répondre.

Elle précise que les tâches pour la session d'été sont sa responsabilité et ceux de la session d'automne seront partagés entre les 2.

6.7. Responsable aux affaires sociales et sportives

Laurence Lascelle explique qu'ils auront accès au compte Desjardins cette semaine.

Pour le CIA, elle a débuté la demande d'assurance.

Elle a aussi envoyé l'horaire des intégrations. on peut aller le voir.

Le comité LAW Games ont eu leurs première rencontre par rapport au changement nécessaire

La location pour le bar des intégrations sera le Shaker

La première rencontre avec le Comité droit du sport se passe en fin de semaine.

6.8. Responsable aux affaires académiques

Maëlle Lacroix revient sur les élections des représentants de programme, elle a établi que l'élection allait se faire le mardi 13 mai 2025 pour le programme COOP et MBA. Elle attend la réponse de l'enseignant MBA pour envoyer le message dans les groupes de programmes.

6.9. Responsable aux affaires professionnelles

Alexandre Taschereau mentionne qu'il a formé le comité Vins et Fromage et il a commencé le plan de commandites. Les membres sont Alexandre Taschereau, Julien Boulianne, Frédérique Wallis, Jacob Tanguay et Benjamin Paquet.

6.10. Responsable à l'environnement et à la condition étudiante

Élodie dit qu'elle a eu la rencontre avec Catherine Dumais avec Henri Curry pour le développement durable côté université.

Elle va rencontrer Henri à la fin de la semaine pour le plan des commandites et elle a séparé le mandat en différents volets. Cela va permettre de retirer le meilleur des volets et cibler les choses les plus importantes.

Elle mentionne aussi une rencontre par rapport au covoiturage.

7. Affaires anciennes

Contrat Jolicoeur, octroyer 300\$



James William Caron explique que Nicolas Girard-Bissonnette l'a abordé avec la compagnie Jolicoeur pour promouvoir le concours, et il a abordé le comité du bal pour attirer davantage les finissants. Il a demandé huit fois à son comité de publier la promotion, en vain.

James William Caron précise que Nicolas Girard-Bissonnette et Émile Perrault n'ont jamais envoyé les logos puisque la publicité n'avait pas été faite.

De plus, il mentionne que si le montant n'est pas octroyé, il manquera 300\$

Julien Boulianne spécifie que l'on a pas accès au budget de Comité Promo, donc il est incertain de savoir si cette information est véritable.

James William Caron mentionne que Louis Paquette travaille encore dessus est en train de faire le compte rendu, Fred répond difficile de déterminer si ce 300\$ doit être octroyé ou non, car on ne sait pas l'impact sur promo pour le moment. Julien ajoute que puisqu'on a pas accès au budget de promo, et même si James a relancé son comité, c'est difficile d'octroyer le 300\$, puisqu'on ne sait pas ce que Louis fait, le comité n'a pas fait son travail. James-William répond qu'il faut spécifier s'il manque le budget, il spécifie qu'il est là seulement pour expliquer la situation, il avait seulement besoin d'un logo qu'on ne lui a pas remis donc c'est pour cela que ça n'a pas été fait. Fred propose de mettre ça en dépôt. James dit que Louis fait le budget aujourd'hui. Fred demande s'il est à l'aise avec le fait que ce

soit en dépôt. James répond oui. Julien demande si on va voir le budget promo ET bal. James répond qu'on va avoir accès à tout.

Julien propose de mettre le point en dépôt. Élodie appuie.

8. Affaires nouvelles

8.1. Nomination d'un coordonnateur, d'un responsable aux partenariats et d'un membre par intérim pour le comité Boutique de la Fac

Julien explique que si on voulait des vêtements, il fallait avoir des membres dans le comité. Si le comité se formait à la prochaine AG, ils allaient manquer de temps. Selon l'article 45 des RG, le CE on peut nommer des postes par Interim. Pour la coordination, Frédérique Savard s'est proposée.

Julien propose Frédérique Savard, Élodie appuie. Frédérique est élue comme coordonnatrice pour le comité Boutique de la Fac. Laurianne Dumas a proposé sa candidature pour être au partenariat. Julien propose le membre, Laurence appuie, donc Lauriann est élue comme poste au partenariat.

Deux personnes ont fait une demande pour être membre: Béatrice Beaudoin et Payman Rastani.

Julien parle de Payman. Fred parle de Béatrice, Romy aussi.

Laurence propose d'élire Béatrice au poste, Maelle appuie. Julien demande le vote. 7 votes pour Béatrice. Béatrice Beaudoin est élue membre par intérim.

9. Affaires diverses

9.1. Tournoi sportif (intéressés?) (Élodie)

Élodie explique qu'ils avaient essayé de le faire l'an passé. Idée d'organiser une course. Élodie demande aussi qui fait les vêtements pour le CE cette année. Fred répond que c'est elle. Élodie demande pour les commandites/l'argent sortirait d'où, Julien répond que ça sortirait des dépenses en cours d'année.

Élodie demande de créer une conversation de tous les étudiants en droit pour l'été, elle va en parler avec Romy.

Laurence demande c'est dans quel cadre la course. Laurence souhaite s'impliquer. Fred propose d'en parler avec Jérôme.

9.2. Élection membre de la FEUS (Amélia Morier)

Raphaël rappelle le projet pour la FEDQ.

Raphaël propose la nomination d'Amélia Morier, Romy appuie, Amélia est nommée à l'unanimité.

10. Huis-clos statutaire

11. Date de la prochaine rencontre

La prochaine rencontre est le 13 mai 2025.

12. Ajournement de la rencontre

Frédérique Wallis déclare la fin de la rencontre à 17h12.